
第１４４５例会 ２０１５年６月４日(木)(晴)

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(伊藤彩夜加さん)

唱 和 ｢ロータリーの目的｣(東島礼美さん)

祝誕生記念日 ＜会員＞陶山君(６／５) ＜奥様・ご主人

＞神崎君(６／１) 中西君(６／８)

祝創業記念日 伊藤さん(６／８)

○ タイ国への消防自動車贈呈式に４名の会員が出席。無

事帰国され、お疲れの所、例会に出席され、ありがと

うございます。大歓迎をお受けになったとの事です。

チョコレートはタイのお土産です。

○ 私の年度も最終月になりました。

６／９(火) 命の授業(西中学校)１３：１０～

(１２：５０に校長室集合)

６／１２(金) さくらんぼ狩り

以上、二大行事が残っております。関係者の方、会員の

皆様、ご協力よろしくお願い致します。

○ ガバナー月信(No.１１)が配布されましたが、

１４頁に「命の授業」の記事が掲載されています。１５

頁には仲野亜津子さんが新会員として紹介されていま

す。

御祝い

◎飯田隆明君のご子息、ご結婚

御見舞

◎三留文雄君(脳梗塞)(諸星幹事に行って頂きます)

[週報受理] 寒川

[受付文書]

○ 伊勢原平成ＲＣより 創立２５周年記念誌発行のご挨

拶

○ 第７グループ中村ガバナー補佐より ｢第７グループ

ガバナー補佐杯親睦ゴルフ大会の御礼｣

○ ＭＯＡ美術館秦野児童作品展実行委員会より ｢第２

７回ＭＯＡ美術館 秦野児童作品展｣開催についての

お願い

○ 中学生英語スピーチコンテスト実行委員会より ｢中

学生英語スピーチコンテスト｣募集ポスターの掲出等

について

[例会変更] 平塚西 茅ヶ崎

[本日の配布物] ガバナー月信

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

会員数 44名
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[ [事前] 木村さん(秦野)

[事後]山本君(秦野中) 大屋君(６

／２)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

６月１１日

○ クラブ協議会

一年を振り返

って

会長・幹事

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

６月１８日

○ クラブ協議会

一年を振り返っ

て

出席数 30名

出席率 69.76％

前々回

の修正

75.00％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 古谷スミ子 幹 事 諸星道治 会報委員長 鈴木和夫
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○ 古谷スミ子さん ｢古谷・諸星年度もラストの月になり

ました。まだ残りの行事があります。ご協力よろしく

お願い致します｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします。タイ贈呈式、大変ご苦

労様でした｣

○ 米山君夫君 ｢沖縄地方は梅雨入りしたそうです。今日

は良い天気になりました。スマイルします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢スマイルします｣

○ 梅原正美君 ｢消防車贈呈式参加の方々、お疲れさまで

した。無事に帰国され嬉しく思う次第です。よって本

日もスマイルします｣

○ 神崎達朗君 ｢妻の誕生祝いありがとうございます｣

○ 河野治男君 ｢長い間ご無沙汰致しました。本日は皆さ

んに会いたくて来ました。創業記念ありがとうござい

ます｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢ごぶさたしています。創業記念あり

がとうございます｣

○ 高橋幸雄君 ｢タイ国・トラート市で消防車贈呈式が無

事終わりました。５００ｋより先よりのＲＣからの会

員の参加もあり、１００人以上の人たちで盛大に行わ

れました。皆様に感謝です｣

○ 桐山晃忠君 ｢タイ王国に無事、消防自動車を贈呈終了

し、ホッとしている事にスマイル！！｣

○ 飯田隆明君 ｢無事に帰国致しました。色々な経験をさ

せて頂きました｣

○ 安部信三君 ｢暑い日が続きます。所用の為早退しま

す｣

○ 大津俊彦君 ｢また熱くなりましたね。先日保育園の子

供達とバター作りと乳搾り体験をしました。大変喜ん

で帰りました｣

○ 諸星利男君 ｢スマイルします｣

○ 相原 学君 ｢本日もたくさんのスマイルありがとう

ございます｣

合計46,000円

○ テニス温泉同好会 諸星常平君

｢親睦会｣のお知らせ

日時 ６／８(月) １６：００集合(１泊)

場所 「いこいの村」

会費 １０，０００円

※多くの方の参加お願い致します。

○ ゴルフ同好会 神崎達朗君

①６／１７(水)のコンペは延期になりました。

②例会終了後、同好会会員はお残り下さい。

｢地区活動報告｣

１、原 郁夫地区財団資金(ポリオ・プラス含む)委員会委

員長、Ｒ財団委員会委員

この委員会はＲ財団への寄付のお願いが主です。寄付し

て頂いた金額で活動をしています。ポリオ・プラス、ロ

ータリーカードも含まれていて、ロータリーカードはビ

ジネスカードが順調に進んでいます。

２、大屋富茂地区公共イメージ委員会委員

公共イメージ委員会は１３名で構成されています。若い

会員が多く、女性も２名含まれています。渡辺ガバナーが

①会員増強、②寄付の獲得、③公共イメージと認知度の向

上を掲げましたが、③の委員会です。１５回の委員会が開

かれ、活動の内容は各クラブのキャンペーンの活動に参加、

また、ロータリーデイへの参加(２／２２に実施)、第７グ

ループは秦野、伊勢原６クラブで駅でのチラシ配布を致し

ました。そして、公共イメージのセミナー(３／１７)、１

分間でロータリーを紹介するコンテストを行いました。楽

しい一年間でした。

スマイル報告

委員会報告

卓話



３、瀬戸 誠地区クラブ奉仕委員会委員

目的はクラブの充実と活性化を目指す為の資料、自クラ

ブをより充実させて盛り上げるためのプログラムを推進し

ている委員会。活動内容は２７８０地区の各クラブの活動

内容を集め、クラブに資料を持ち帰って頂き、クラブで活

用して頂けるように配信、活動を盛り上げて行きましょう、

という委員会です。特性として、新会員セミナーを開催し

ています。２７８０地区では会員の６０％が入会８年未満

で、この会員が新会員を紹介しています。この新しい会員

にロータリーを理解して頂くために新会員セミナーが開催

されています。今年度も５／１５～１６に箱根・小涌園で、

地震で参加者が少なかったのですが、開催されました。私

は副会長として２年後の会長になった時、当クラブの会議

を充実させるために地区での方法をしっかり知り、クラブ

で活用したいと思いました。地区ではきちんと会議が開か

れ、議事録も翌日には配信されます。来年も推薦されまし

たので、勉強してきたいと思います。地区に出向いている

方々はロータリーが大好きで会長経験者が多い、と感じま

した。また、原 郁夫さんが地区で素晴らしい評価を受け

ています。

４、飯田隆明地区職業奉仕委員会委員

ロータリーの奉仕活動の中で一番わかりづらい委員会と言

われていて、私もまだよく理解できていません。私が自分

で考えたのは“ロータリーの目的”の２項目が章句行奉仕

だと思いました。

◎地区委員に花束贈呈

「一年間ご苦労様でした」

＊＊＊＊タイ 消防自動車贈呈・報告＊＊＊＊

○ 桐山晃忠君よりスライドで説明がありました。

「タイの皆様に大変喜んで頂きました。そして、私たちも

満足して帰ってきました」


